



■ IBEROAMÉRICA

Abierto el plazo de inscripción para la Escuela de Observación Electoral

Hasta el 15 de marzo estará abierto el plazo para participar en la primera Escuela de Observación Electoral co-organizada por el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca y la Organización de los Estados Americanos (OEA). El objetivo de la Escuela es capacitar a potenciales observadores en las herramientas para participar en una Misión de Observación Electoral y perfeccionar el modo en que se organizan y funcionan las misiones nacionales e internacionales.